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[1023] 良い文集読ませて頂きました。  2008年9月23日 13時53分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日は、公休日で、銀杏20周年の文集「きずな」読ませて頂きました。 
銀杏を支えてきてきた下さった方々、職員さんの方々、メンバーさんの方々、それぞれ
ご自分のお言葉で書かれていて、改めて、銀杏の長い歴史と、意識の高さを感じられ
ました。 
 
文集係を担当された職員の方々、メンバーの方々、本当にお疲れさまでした。 
国士無双が読んで感じたことは、関係者皆さん、銀杏のことを心から良く思っていらっ
しゃるということです。 
職員さんも、社会人としての勉強の場になったと書かれている方も多くいらっしゃり、
銀杏を糧に新たな道に進まれた方もいらっしゃるようです。 
職員の方はベテランさん、中堅さん、日の浅い方様々な方がいらっしゃると思います
が、それぞれの思いで、銀杏にかける意気込み感じられました。 
ベテランさんと、中堅さんと、日の浅い方が、いい関係になって、より良い銀杏が出来
ていけばいいと思います。 
 
メンバーさんのお言葉は何か、国士無双を元気にしてくださいました。 
それぞれの視点で銀杏に通っていらっしゃる方が多いと思いますが、皆さん、非常に
明るく前向きだと思いました。 
中には働きたいというお言葉を書かれている方もいらっしゃり、是非、実現して欲しい
ものだと思います。 
真面目で、心優しきメンバーさんに支えられ、銀杏も自律的に運営できているのが良く
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分かりました。 
 
銀杏本来の姿が障がい者のクオリティオブライフの向上を目的にしているという、関係
者の方のお言葉も銀杏の目指しているところが具体的に分かり、とても良かったで
す。 
 
題名も表紙のイラストも良くて、文集係りさん本当にお疲れ様でした。 
 
国士無双も明日からの糧にして行きたいと思いました。 
 
今後も、ご無理することなく、ご健康には気をつけて、良き日々が送れるように皆さ
ん、頑張って下さい！！ 
 
 
 

[1022] ”ブルーアイズさん ご苦労様でした そして・・・”  2008年9月22日 20時59分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 今晩は。三八です。 
 
 勿論、文集係でブルーアイズさんも貴重な戦力だったと推測します。男性陣もです。
全員のご協力が有ったからこそ、業者の方々も製本が出来たと思います。因みに、私
も撮影は得意な方では有りません。 
 
 さて、話は変わりますが、管理人さんの奥様やお子様はご健勝でしょうか？これは
私には資格が有りませんが、敢えて申し上げます。大変でしょうがご家庭で幸せな
日々をお過ごし下さい。奥様の復帰も順調になる様、祈念しております。 
 
 それでは失礼します。 
 
  
 

[1021] 三八さん、ありがとうございます  2008年9月22日 20時4分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
三八さん、文集の出来をほめていただきありがとうございます。 
今回は時間がなかったので業者の方に印刷製本をお頼みしました。 
原稿作りでも係の女性陣はがんばっていてどんどん作業を進め 
ブルーアイズはほとんど何もせず「あれよ、あれよ」とながめてばかりでした。 
係活動には写真を撮るのも含まれていましたが 
ブルーアイズは写真を撮るのが大の苦手で職員さんに促されて何枚か撮りました。 
でもおそらくブルーアイズにはいい写真は撮れなかったことと思われます。 
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なんだかざんげのような書き込みになってしまい申し訳ありません・・・(-_-;)

[1020] ”お粗末ながら”  2008年9月22日 8時45分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 度々済みません。三八です。 
  
 勘違いされない様に申し上げます。[１０１９]で申し上げた事は、銀杏企画１０周年記
念文集の「あゆみ」での事です。 
  
 お粗末で申し訳ありませんでした。 
 
  
 

[1019] ”訂正とお詫び”  2008年9月22日 7時45分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 お早う御座います。三八です。 
 
 [１０１８]の１１行目で、ページ罫線としたのは間違いで、横書きのテキストボックスを
お使いになり、図形の調整でオートシェイプの変更から基本図形若しくはフローチャー
トで作られ、実線／点線のスタイルで囲まれていらっしゃいました。 
  
 某元職員さん。誠に済みませんでした。 
 今後、よく確認をし、偉そうな事を申し上げない様に気をつけます。 
 
 では、失礼します。

[1018] ”良かったですよ 「きずな」”  2008年9月21日 22時41分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 今晩は。三八です。 
 
 さて、ブルーアイズさん。「きずな」は大変お見事に出来上がっていました。流石、文
集係のメンバーと担当の職員さんのレベルの高さを証明しています。 
 次に、メンバーの言葉で、ワードで作成された方々は計２名ですね。他に、この係で
ご立派な文章を入力された方がいらっしゃいますね。 
 今度は職員さんですが、ワードをお使いなさった方々で色々な書体が有りました。そ
して、Ｋ職員さんはワードアートの挿入を使われ、Ｔ職員さんは題名を太字で斜体で入
力されていました。他に、元職員さんの３名の方々も入力されていました。その中の方
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で今回はページ罫線をお使いになりませんでしたか・・・。手書きの職員さんも含め、
私が在籍していた頃の職員さん達には大変お世話になり、誠に有難う御座いまし
た！！ 
 他に、関係者の方々のご苦労も伝わりました。 
 獅子舞とマッジクショーとスライドショー（ブルーアイズさんには失礼かもしれません
が）とは本格的ですね。(＠_＠;)  
 ブルーアイズさん。お食事は残念でしたね。 
 そして、表彰された方々にはおめでとう存じます！！ 
 結論としてご成功になり、良かったですね。＼(^o^)／ 
 
 さて、話は変わりますが、今回のパーティーで私は不参加でした。内容は申し上げら
れませんが、当分は私や家族に関して、私は大事な事の準備をしています。ですか
ら、今回は父が参り、文集を拝見しました。そして、以降は投稿回数も減ると思いま
す。何だか、義理、人情に欠けた事ばかりして心苦しく存じています。(;_;) 
 
 最後に、皆様のご健康とますますのご活躍を念じております。 
  
 

[1017] ダブルでお祝い  2008年9月21日 21時52分

レオン さん  e-mail 

 今日(２００８年９月２１日）、文京区民センターで、「銀杏企画２０周年記念の会」が行
なわれました。私も参加しました。そして、「きずな」という文集（銀杏企画２０周年記念
文集）をもらって来ました。 
 
 「関係者各位のことば」には、沢山の関係者のコメントが載っていました。その中に、
「Ａちゃん おめでとう。２０周年の件と あの件と、ダブルでお祝い！！」というコメント
が載っていました。 
 
 「Ａちゃん」というのは、Ｋさん（ファーストからセカンドに、一時的に、行っている職員
さん）の事でしょうか。「あの件」というのは、何の事でしょうか。Ｋさんは、もしかした
ら、結婚するのでしょうか。 
 
 もしそうなら、Ｋさん、おめでとうございます。早とちりなら、Ｋさん、ごめんなさい。

[1016] 良い20周年記念パーティーだったようで、何よりです(^^♪  2008年9月21
日 21時12分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、銀杏20周年の書き込みありがとうございます。 
とても明るいいいパーティーだったようで、何よりです。 
 
国士無双の父も出席したようですが、凄い人だと言っていました。 
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これからも、皆さんで力を合わせて良い作業所維持していって下さい！！ 
 

[1015] 追記  2008年9月21日 20時32分

ブルーアイズ さん  e-mail 

「１０１４」番のとうこうに 
「２０周年記念パーティーは、約２ヶ月間、メンバーと職員さんが協力して準備して手作
りで作り上げたものだったから良いパーティーになった」と付け加えさせていただきま
す。

[1014] とてもよかった２０周年記念パーティー(^o^)丿  2008年9月21日 19時56分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日は銀杏企画の２０周年記念パーティーがありました。 
場所は区民センターの３Ａという部屋を借りておこないました。 
パーティーが始まる前に余興で獅子舞が呼ばれマジックショーもあり雰囲気が盛り上
がりました。 
来賓には区役所の重役の方々や文京区長さんまでがお越しになり 
銀杏に仕事をくださっている会社の社長さんがたや今まで銀杏にかかわってきたお医
者さんがたもいらっしゃってくださいました。 
以前銀杏の非常勤として働いていた職員さんたちもいらっしゃり懐かしかったです。 
とくに元看護婦長さんだった方のお元気な様子を拝見できてうれしかったです。 
 
明るいいい感じのパーティーで会場のそこここで「なんだか雰囲気のいいパーティーで
すね」などという声も聞かれました。 
そして豪華な食事も並びましたがみんながテーブルに殺到しずらっと囲んでいいたの
で 
ブルーアイズはタジタジとなり遠慮してしまい少ししか食べられませんでした。(ToT) 
 
パーティーでは今までの銀杏の２０年のあゆみをスライドで見ました。 
ブルーアイズもあらためて２０年いろいろなことがあったんだなあと思いました。 
その中でビデオで三ヶ所それぞれの銀杏の紹介もありましたが、 
恥ずかしいことにブルーアイズが作業している場面がドアップで映し出され 
メンバーさんから「ブルーアイズさん、しぶいよ」「ブルーアイズさん、ハリウッドスター
みたいだよ」とからかわれ恥ずかしくて穴があったら入りたい気分でした。 
 
銀杏の卒業生の方の大変良いお話しを聞けたのも良かったです。 
 
某ファーストの所長さんも銀杏の開所以来２０年がんばっていらっしゃいますが 
理事の方からそれを表彰され金メダルをもらっていらっしゃいました。 
もちろん、東大ＤＨで２０年銀杏を支え続けてきた看護師さんももらいました。 
 
長々と書き込みましたがそれだけ今日のパーティー、良かったです。 
きっと参加したみなさんの心に残るものとなったのではないでしょうか。 
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パスワード  削除番号    

 
ほかにも書きたいことはあるのですがあまり長くなってもいけないのでこの辺で。 
それではみなさんまた。 
 
 
 
 
 
 

 まえのぺーじ 

1023 記事削除
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